
一 般 質 問 通 告 書 

 次の件について、会議規則第６０条の規定により、一般質問の通告をいたします。 

（全体所要時間  60  分） 

令和４（202２）年 ５ 月 30 日     午前      時      分 受付 

                       広陵町議会議員    八尾 春雄   印 

 広陵町議会議長  吉村 裕之  様 

質問の要旨（できるだけ具体的に） 答弁者 

質問事項（１）この議会で文化芸術推進基本計画にかかる審議会設置を議題にしているが

公民館建て替えに関する委員会設置提案なしでは、計画遂行上の均衡を欠く。 

 

＜内容＞3 月議会では「建て替えるとも言っていないし、建て替えを断念するとも言って

いない」とまとめているが、答申に沿った答弁とは思われない。 

  ➀ すみやかに公民館建て替えに関する委員会設置提案を行い、文化芸術推進基本

計画の遂行を着実なものにすべきではないか。 

  ② 文化芸術推進基本計画を推進する拠点施設が公民館となることは認めるか。 

 

町長 

質問事項（２）的場中堀医院から、北上する町道に接する私有地から、樹木が覆いかぶさる

ように伸びており、車両の通行の妨げになっている件は未だ前進が見られない。 

 

＜内容＞民有地相互の問題では「町は責任は取らないが指導はする」と述べていたの

に、いざ町道の問題が提起され当事者になると委縮して的確に対応していな

い。問題だ。 

  ① 大字区長でもある岡本議員からも指摘しているのに埒が明かない。何故か。 

  ➁ 土地所有者の主張はどのようなものか、根拠があるのか。 

  ③ 周辺に監視カメラが設置されている。どのような経緯で設置したのか。誰が

管理運用しているのか。 

 

町長 

  



質問事項（3）「広陵町たまらん煙(受動喫煙)から健康を守る思いやり条例」の取り組み

はどうなっているか。 

 

＜内容＞条例名称として、奇を衒って実を上げようとしても関単には行かない、焦点

は条例制定の趣旨をどのように喫煙者に普及したのかが問われる。 

  ① 取り組みの概況報告を求める。過料した事例があれば明細を示されたい。参

考にした自治体はあったのか。周知は徹底出来たか。 

  ➁ グランドなどの施設を利用している社会体育関係者の中に、周辺住民からの

苦情を受けながら、学校構外の周辺地で喫煙している事例がある（周辺住

民からの告発による）とのことだが、どのように対処したか。 

  ③ 今後の方針を問う。喫煙の害毒を鮮明にする啓発が足らないのではないか。 

   例）バージャー病：閉塞性血栓性血管炎 

 

町長 

質問事項 （4）香芝市・広陵町の真美ケ丘地区を貫くかつらぎの道について 

 

＜内容＞幅 15 メートルのゆったりとした自転車徒歩専用道として親しまれている。とこ

ろがぬくもり広陵横で終了するため、自転車歩行者も横断歩道のない上田部奥鳥

井線を横切る場合が多く危険をともなう。 

  ➀ 上田部奥鳥井線を横切る横断歩道設置の要望がある。検討願いたい。 

  ② 70 メートル東に信号機付き横断歩道があり、反対の 120 メートル西にも

信号機付き横断歩道がある。車両は順調に流れるだろうか。 

 

 

 

町長 

第一回目の質問は 7 分を予定している。町の答弁は 15 分程度におさめてもらいたい。  

 

  


